

## Remise solennelle des diplômes de Maîtrise

**Le dimanche 30 juin 2024, la Chambre des Métiers a organisé la remise solennelle des diplômes de Maîtrise et de la Promotion du Travail au Grand Théâtre de la Ville du Luxembourg. Cette cérémonie, qui a réuni 87 lauréats du Brevet de Maîtrise et 37 lauréats de la Promotion du Travail, s'est déroulée en présence de S.A.R le Grand-Duc Héritier et de nombreuses personnalités du monde politique et économique.**

La remise des diplômes a été l'occasion de mettre à l'honneur les nouveaux maîtres artisans, qui ont suivi une formation exigeante et complète, leur permettant d'acquérir des compétences techniques, managériales et pédagogiques. Le Brevet de Maîtrise est le plus haut niveau de qualification dans l'Artisanat et ouvre la voie à la création ou à la reprise d'une entreprise, ainsi qu'à la formation des apprentis.

La Promotion du Travail a récompensé les meilleurs résultats obtenus par les candidats du Brevet de Maîtrise et de l'apprentissage artisanal, témoignant de leur excellence et de leur passion pour leur métier. Parmi les 87 lauréats du Brevet de Maîtrise, 17 ont obtenu une Promotion du Travail.

La cérémonie a été animée par Camille Ney, qui a présenté le groupe musical Drop & Dowidder, une « brassband » luxembourgeoise, composée de dix musiciens talentueux.

Un film a été diffusé en avant-première avec la vocation d'illustrer l'avancement du processus de réforme de la formation menant au Brevet de Maîtrise. Il met en avant les premiers lauréats du Brevet de Maîtrise en Génie technique du bâtiment ainsi que les formateurs et les membres des commissions d'examen qui en ont le mérite.

Plusieurs discours ont ponctué la matinée, soulignant l'importance et la valeur du Brevet de Maîtrise et de l'Artisanat dans la société luxembourgeoise. Le Président de la Chambre des Métiers Tom Oberweis a félicité les lauréats pour leur réussite et les a encouragés à poursuivre leur parcours professionnel avec courage et ambition. Il a également rappelé les valeurs de l'Artisanat, telles que l'ouverture, la diversité, la solidarité et le respect, et a plaidé pour une politique éducative innovante et adaptée aux besoins du terrain.

Le Grand-Duc Héritier Guillaume a adressé un message personnel aux nouveaux maîtres artisans, exprimant son admiration et son respect pour leur engagement et leur persévérance. Il a également souligné le rôle essentiel de l'Artisanat dans le développement durable et la transition verte, ainsi que dans la transmission du savoir-faire et des connaissances aux générations futures.

Le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse Claude Meisch a salué le Brevet de Maîtrise comme « le point culminant de la formation artisanale, une formation dans la tradition et offrant de nouvelles perspectives d'avenir ». Christian Hahn, le Président de la Chambre d'Agriculture, qui a félicité les lauréats pour leur réussite, a insisté sur l'importance de la formation continue et de l'adaptation aux évolutions technologiques et sociétales.

Le ministre du Travail, Georges Mischo a mis en avant l'importance de la formation professionnelle initiale et continue de qualité pour les salariés dans un monde socio-économique en constante évolution. Il a également souligné le potentiel entrepreneurial des maîtres artisans et leur contribution à la création de richesse et d'emplois.

À l'issue de la cérémonie, une réception a été organisée par la Confédération Liewensmëttelhandwierk, qui a proposé des dégustations de produits artisanaux. La décoration florale a été réalisée par la Fédération Horticole Luxembourgeoise.

---

Luxembourg, le 30 juin 2024

Communiqué par la Chambre des Métiers

E-mail : [presse@cdm.lu](mailto:presse@cdm.lu)

Tél.: +352 42 67 67 293